

Sitzungsvorlage

Nummer: 29/2012 den 20. Feb. 2012

Mitglieder des Kreistags des Landkreises Esslingen

	Nicht	öffentlic öffentlic	ch ch bis zum er Vorberatu	ng		KT VFA ATU ATU/BA SOA KSA JHA	8. März 2012
Betreff:		Einrichtung einer Berufsschule Fachbereich Körperpflege (Friseurtechnik) an der Käthe-Kollwitz-Schule und Aufhebung an der Friedrich-Ebert-Schule zum Schuljahr 2012/2013					
Anlage	en:	-					
Verfahrensgang:		gang:	Vorbera	gung zur später atung für den Kl eßender Besch	reistag	J	SS

BESCHLUSSANTRAG:

Zum Schuljahr 2012/2013 wird an der Käthe-Kollwitz-Schule eine Berufsschule Fachbereich Körperpflege (Friseurtechnik) eingerichtet und an der Friedrich-Ebert-Schule aufgehoben.

Die Verwaltung wird beauftragt, beim Regierungspräsidium Stuttgart entsprechende Anträge nach § 30 Schulgesetz zu stellen.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Die Sachkostenbeiträge für die zu beschulenden Schülerinnen und Schüler der Berufsschule Fachbereich Körperpflege (Friseurtechnik) gehen ab dem Schuljahr 2012/2013 an die Käthe-Kollwitz-Schule. Zusätzliche Räume und eine erweiterte Ausstattung sind nicht erforderlich. Sonstige Kosten werden im Rahmen des Schulbudgets gedeckt.

Sachdarstellung:

Im Zuge der Umsetzung der Schulentwicklungsplanung wird die Berufsschule Fachbereich Körperpflege (Friseurtechnik) zum Schuljahr 2012/2013 von der Friedrich-Ebert-Schule an die Käthe-Kollwitz-Schule verlegt. Dies ist im Umsetzungsvorschlag von Dr. Garbe Consult, sowie im Masterplan (vgl. Vorlage 136/2011) vorgesehen. Der Ausbildungsgang Körperpflege (Friseurtechnik) schärft an der Käthe-Kollwitz-Schule das Profil "Pflege".

Die Schülerinnen und Schüler der Köperpflege werden auch nach der Verlegung an die Käthe-Kollwitz-Schule in denselben Räumlichkeiten beschult. Nachdem die Verlegung für die Schülerinnen und Schüler im Prinzip keine Veränderungen mit sich bringt, werden nicht nur die Schülerinnen und Schüler der Eingangsklasse, sondern auch die des 2. und 3. Ausbildungsjahres ab dem Schuljahr 2012/2013 an der Käthe-Kollwitz-Schule beschult.

Die Schulleiter der Käthe-Kollwitz-Schule, Herr Fischle, und der Friedrich-Ebert-Schule, Herr Futter, werden in der Sitzung anwesend sein.

Heinz Eininger Landrat